



LA
LISTE ÉPISCOPALE
DE LYON

LA critique historique, depuis plusieurs années, a porté son attention et ses remarques sur les anciens catalogues d'évêques, conservés dans la plupart des diocèses ; elle a vu dans ces documents, un peu secs, une source d'informations qui n'étaient point à négliger. Un érudit d'Allemagne, M. Holder-Egger, en a publié un grand nombre dans le tome XIII des *Scriptores* du *Monumenta Germanicæ Historiæ* ; au tome XXIX de l'*Histoire littéraire de France*, M. Léopold Delisle a consacré son expérience impeccable à les étudier au point de vue paléographique et à déterminer quels étaient ceux dont la provenance méritait une excellente note et ceux qu'il convenait d'employer avec des préventions justifiées. Enfin,